

# Camat Marang Hartati Kunjungi Kampung Attangale, Lihat Kondisi Masyarakatnya Kurang Mampu dan Berikan Bantuan Sembako

HermanDjide - [PANGKEP.INDONESIASATU.ID](http://PANGKEP.INDONESIASATU.ID)

Mar 31, 2024 - 11:35



*Camat Marang Hartati Kunjungi Kampung Attangale, Lihat Kondisi Masyarakatnya Kurang Mampu dan Berikan Bantuan Sembako*

PANGKEP- Camat Marang Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan (Pangkep) Hj Hartati SE, MM, kunjungi Warganya di Kampung Attangale Kelurahan Ma'rang Bersama Forkopimca sambil memberikan Bantuan Sembako kepada Warga Yang Kurang Mampu Minggu (31/3/2024)

Camat Marang bersama Forkopimca yang menyasar di kampung-kampung termasuk di kampung Attangale dengan melihat kondisi masyarakat yang kurang mampuh dan langsung memberikan bantuan berupa sembako,

Dia berkata bahwa kehadiran kita di tengah-tengah masyarakat sangat menyenangkan, sambil mendengar langsung aspirasi warga di kampung, kemudian mereka juga senang karena kita mendatangi dia sambil lihat kondisinya, bagi yang kurang mampu, kita berikan bantuan berupa sembako.

Selain itu Hj Hartati yang juga berharap kepada masyarakatnya agar senantiasa berpuasa di Bulan Ramadhan dan pebanyak berbuat kebaikan di Bulan Suci ini, "Insya Allah Tuhan senantiasa melindungi kita dan memberkahi kita" ujarnya.

"Kata-kata berbagi di bulan Ramadhan kadang diperlukan sebagai motivasi untuk bersedekah agar orang semakin semangat berbagi kebaikan" ujarnya.

Menurutnya bahwa sesungguhnya Allah SWT itu Maha Memberi, Ia mencintai kedermawanan serta akhlak yang mulia, Ia membenci akhlak yang buruk. " Berbagi membuat hati merasakan keberlimpahan, semakin banyak berbagi, semakin banyak rezeki yang Tuhan berikan untuk orang dermawan" ujarnya.

Untuk itu di Bulan Suci Ramadhan ini Jangan pernah merasa malu ketika hanya mampu memberi sedikit untuk bersedekah, karena selalu ada kebaikan dalam berbagi, tidak peduli seberapa kecil yang kamu berikan. "Jika Anda benar-benar bersyukur, apa yang Anda lakukan? Berbagilah" ujarnya .(Herman djide)